

南丹市情報ネットワークイメージ図



市単独事業を組み合わせて、
公共施設および各集落の公民
館まで光ファイバーを敷設し
ていきます。

平成十九年度は、市単独事
業（合併特例債）で各家庭まで
接続し、平成二十年四月には
サービスを開始する予定です。

平成十八年度に総務省Q
地域情報通信基盤整備推進交付
金事業」と市単独事業合併特
例債）を組み合わせて幹線支
線整備および一部各家庭への
引き込みを行
い、平成十九年
四月にはサー
ビスを開始し
ていく予定で
す。

平成十八年
度中に光ファ
イバー網の整
備ができなか
つた個所につ
いても、平成十
九年度に整備
しサービスを
開始していき
ます。

ケーブル架設工事
のお知らせ

工事は、電柱（関西電力柱、
NTT柱、市の光ファイバー
専用柱など）の敷地所有者な
どの同意を得た後に、光ファ
イバーを電柱に架設しながら
進めていきます。十八年度の
工事については請負業者はま
だ決定していませんが、決定
次第業者が光ファイバーを
架設する電柱の使用同意につ
いてお問い合わせしますのでご
協力をお願いします。

平成十七年度から農林水産
省元気な地域づくり交付金
事業を利用して、平成十九年
度までの三ヵ年で光ファイバ
ー網を整備し、平成二十年四
月にはサービスを開始してい
きます。

日吉地区

地域情報通信基盤整備工事の設
計を行うため、該当の地域に
ついて調査員（市委託業者）が
現地調査を実施します。屋外
の電柱調査のみで家屋に立ち
入ることはありません。
日程については決定次第お
知らせします。

現地調査を行います

平成十七年度から農林水産
省元気な地域づくり交付金
事業を利用して、平成十九年
度までの三ヵ年で光ファイバ
ー網を整備し、平成二十年四
月にはサービスを開始してい
きます。

美山地区